

Indiaka Turnier - erstmals International

Das diesjährige Indiaca-Turnier der Kreisjugendfeuerwehr Waldshut fand zum ersten Mal bei der Feuerwehr in Lenzburg in der Schweiz statt – und bekam damit einen richtig coolen internationalen Touch! In der Kategorie Junioren gingen 15 Mannschaften in zwei Gruppen an den Start. Schon in der Vorrunde gab es spannende und hart umkämpfte Spiele, bei denen unser Team ganze sechs Begegnungen erfolgreich meistern konnte. Nur zwei weitere Mannschaften schafften das ebenfalls – und am Ende fehlten bei einer Punktdifferenz von 245:174 gerade einmal 14 Punkte zum Einzugs ins Halbfinale. In der Gesamtwertung erzielten unsere Jugendlichen einen hervorragenden 5. Platz.

Ein riesiges Dankeschön geht an die Kreisjugendfeuerwehr Waldshut und die Feuerwehr Lenzburg für die tolle Organisation sowie an unsere Betreuerinnen und Betreuer, die unsere Jugendlichen mit viel Engagement Trainiert und durch den Tag begleitet und unterstützt haben.





